

## 7月の活動報告

7月19日から夏休みに入り、私たちは8月18日から始まる南部地区新人大会に向けて、練習や準備に励んでいます。

本校では、お盆休み(8月12日から)を一区切りとして、夏休みを前半・後半に分けて活動しています。前半の期間には、10日間にわたって練習試合を行う予定です。

授業のある平日は、休日などを利用して他校へ出向き練習試合を行い、長期休み中は本校のグラウンドを使って、他校をお迎えしての試合を行っています。

7月30日には、北部合同(桶川、小川、滑川総合、熊谷商業)との練習試合を本校で行いました。当日は朝早くからグラウンド整備やネットの設置、ライン引きなどの準備を行い、試合に臨みました。

他校をお迎えすることで、普段は気づきにくいことに気づいたり、多くの方に支えられて活動ができていることを実感したりと、選手たちにとってとても貴重な経験になりました。こうした経験を通して、感謝の気持ちを忘れず、日々の練習に取り組んでいきたいと思えます。

8月6日、8日、26日にも、本校グラウンドにて練習試合を予定しています。今後とも、温かいご声援をよろしくお願いいたします。



高校野球埼玉大会の応援に行ってきました。

7月に行われた高校野球埼玉大会では、7月12日・15日・19日の3日間、本校野球部の応援に参加しました。

15日の試合はタイブレークにもつれこむ接戦で、最後まで目が離せない試合となりました。この試合を通して、1点の大切さを改めて実感しました。応援を通じて得た学びや気づきを、これからの活動にもつなげていきたいと思えます。